

天沼小だより

桐生市立天沼小学校

NO.30 R4年12月2日



【プールの工事の様子】

プールサイドの改修工事をしています

毎年プールサイドの目地に草が生えてしまって、管理が大変だったプールですが、念願の改修工事が行われ始めました。今年度中に工事は完了する予定です。しばらくの間、プール付近にトラックなどの車両が出入りしますが、児童の下校時には気をつけていただくようお願いしてあります。また、子どもたちにも工事車両に注意するように伝えていきます。

来年度のプールでの学習の時には、きれいになった青いプールサイドで、気持ちよく活動できることでしょうか。とても楽しみです。



校門の開閉について

ふれあいメールでもお知らせしましたが、12月より児童の安全のために児童が在校中には正門と西門を閉めることになりました。登校時間後、9時頃に門を閉め、低学年児童が帰る時間に合わせて、14時15分頃に門を開けます。学校にお越しの際には、門の開閉をお願いします。どうぞご協力お願いいたします。



人権週間 自分とまわりのみんなを大切にできる人になろう！



【6年生 人権出前講座の様子】



12月4日から10日は人権週間です。人権週間にちなんで、各学年では子どもたちの実態に合わせて、道徳や学級活動等の時間などで「自分の大切さと共に、他の人の大切さを認めることができるようになる」ための学習を行っています。

【2年生 人権教室の様子】



6年生は桐生市教育委員会生涯学習課の小池社教主様をお迎えして人権出前講座を行いました。みんなの人権を守るために自分だったら何ができるかを考えました。また、2年生は桐生市人権養護委員協議会の本間会長様と人権擁護委員の大塚様をお迎えして紙芝居やお話を通して、自分もお友達も大切にすることを学びました。12月2日は全校朝会で、自分や周りのみんなの命の大切さを伝え、一人一人を大切にするために自分ができることを考えて実行していこうと伝えました。この機会に、ぜひご家庭でも自分とみんなを大切にするために何ができるか話し合ってみてください。

11月29日に5年生がたくみの里へ校外学習に行ってきました。これで、全学年の校外学習が無事に終わりました。

↑【5年生 校外学習】



真剣！
ものづくり

5年生は総合的な学習の時間で伝統工芸の染め物について学んでいます。今回はたくみの里で自分も匠になったつもりで竹細工や土鈴、七宝焼き、お面、ガラス、押し花、ドライフラワー等の作品作りを行いました。自分で作った作品は宝物。みんなでできあがった作品を大切に。そして、うれしそうに見せてくれました。午後のウォークラリーでは知らない土地で班ごとに行動する体験をして、来年の修学旅行の班別行動の練習となりました。

感染症対策のため、ご家庭での健康観察を引き続きお願いいたします。

